

Geld für einen guten Zweck

Bei eisigen Temperaturen hat die Fraktion der Grünen dem Verein Naturpark West eine Spende von 600 Euro übergeben. „Es ist uns sehr wichtig, den Naturpark weiter zu unterstützen“, sagte die Fraktionsvorsitzende der Grünen, Anita Klett-Heuchert, auf der inzwischen von Brombeerensträuchern befreiten Fläche, auf der ein Kinderspielweg nahe dem Insektenhotel entstehen soll. „Mit der Spende können wir verschiedene Werkzeuge, etwa einen Freischnei-



der, anschaffen“, freute sich Dr. Christine Knoß, die erste Vorsitzende des Vereins. Auch Samen für Wildblumen und die Anpflanzung könnten auf diese Weise gekauft werden.

Das kalte Wetter hielt die Vereinsmitglieder am Samstag

nicht vom Arbeitsinsatz ab. Gleich nach der Spendenübergabe ging es los. Mit dabei auch der 2. Vorsitzende Imre Németh, der im vergangenen Jahr für den Verein 600 ehrenamtliche Arbeitsstunden leistete.

red/Bild: privat